

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55
No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes Alicante: Lunes 10 de Junio de 1918 Pagos por adelantado

¡¡Una inmoralidad!!!

Teníamos el más firme de los propósitos de no tomar cartas en este asunto, que hoy ya interesa a la casi totalidad de la opinión, pero la conciencia nos lo exige y nuestro deber profesional así lo impone.

Desgraciadamente se ha vuelto a exteriorizar otro crimen de lesa humanidad perpetrado en las Casas de Beneficencia ahogado entre aquellos míseros paredones en cuyo seno se cobijan los infortunados seres que los habitan; el hambre ha vuelto a reinar allí juntamente con algo más que crisan los cabellos de pensarlo solamente.

Cuando las virtuosas hermanas de la Caridad a cuyo cargo corren los cuidados de aquellos seres se lanzaron a la vía pública a implorar limosna para darles de comer y se produjo aquel doloroso espectáculo fué por que los Ayuntamientos de la Provincia no ingresaban en arcas provinciales lo que tenían asignado por contingente; hoy no ocurre lo propio, Alicante primero y sucesivamente todos los demás municipios cumplen puntualmente con nuestra Diputación e ingresan lo que a cada cual les corresponde.

¡Pero ha señores! un funcionario de aquella casa, el señor Administrador entendiendo las cosas con una lógica singenis evita que los niños coman lo necesario para vivir como allí se vive y les proporciona ejercicios por sport, según dice, más propios para bestias que para seres humanos.

Con el fin de depurar los hechos se instruye un expediente entre tanto puede que la política y el favor que tan apartadas debieran estar de estos asuntos puede vayan haciendo camino y desvirtuando los hechos para librar del duro castigo al que intencionada o desintencionadamente los llevó a eabo; si esto ocurriera bien pudiera llamarse entonces aquella casa, casa del martirio, pero confiamos no sea así por la rectitud de todos los Diputados Provinciales que hoy constituyen la Excelentísima Diputación Provincial.

El señor Pons Albí, Presidente actual de este centro debiera interesarse muy sinceramente en tan asqueroso asunto y proponer a la Comisión Permanente la inmediata suspensión de este empleado interin la verdad no resplandezca, esto es lo primero

que se ha debido hacer a criterio de muchas personas, pero estamos acostumbrados a ver tanto que ya no nos extraña nada.

Bugallal en Alicante

Ayer en el tren correo de Madrid llegó a esta capital don Gabino Bugallal, Conde de Bugallal, acompañado de los ex-diputados don Salvador Canals y don José Jorro Miranda.

El día estaba tristón. La naturaleza mostraba también su descontento y el Sol no quiso acariciar con sus dorados rayos a los funestos políticos que en Agosto de 1917 empuñaban las riendas del Poder, presagiando sin duda los males que seguramente acarrearán a nuestra querida ciudad.

Cuando el Sr. Bugallal y la comitiva llegaron a la Avenida del Dr. Gadea, fueron saludados con una fenomenal pita.

Hubo carreras y palos. A la una de la tarde celebróse en el Teatro Principal el banquete anunciado, al que asistieron representaciones del partido conservador de todos los pueblos de la provincia.

Al descorcharse el champañ, hizo uso de la palabra don Eleuterio Abad, quien manifestó su satisfacción al ver que en dicho acto se hallaban representadas las fuerzas conservadoras de todos los pueblos de la provincia.

Añadió que se habían entregado mil pesetas a las Casas de Beneficencia y Asilos con objeto de que los asilados participasen también de la alegría que rebotaba en los corazones de los buenos conservadores.

Don Andrés Tarí, dijo, que a pesar de las persecuciones de que son objeto, el ánimo de los conservadores no ha decaído nunca y menos aun desde que aceptó la jefatura provincial el señor Conde de Bugallal.

Don José Jorro, manifestó, que si los conservadores del distrito de Villajoyosa se habían quedado sin representación en las Cortes, no fué por falta de votos, sino por las inmoralidades que en las pasadas elecciones se cometieron y porque los electores no supieron hacer prevalecer el derecho que la ley les concede.

También hizo mención de las gestiones por él realizadas cerca del señor Bugallal, para que éste se colocase al frente de las huestes conservadoras de esta provincia.

Don Salvador Canals dijo que iba a deshacer la *patraña indigna* que contra el señor Bugallal se había tramado al calificar su gestión como obstáculo para la realización del paseo marítimo en esta capital solicitado por nuestros representantes en Cortes Sres. Francos Rodríguez, Rojas y Villamil.

Hizo historia de lo ocurrido, esforzándose cuanto pudo en demostrar que el Sr. Bugallal, fué uno de los más valiosos defensores de dicho proyectado paseo.

D. Gabino Bugallal, hizo alarde de su elocuente oratoria sin llegar a profundizar ni desentrañar la cuestión de importancia que se ventila, es decir, sin buscar la unión de los conservadores.

Manifestó que todo el bienestar que en España disfrutamos lo debemos a los partidos turnantes y muy especialmente al conservador que es el único que en los momentos críticos para la Nación, se le han confiado los cargos de más importancia.

Opina que el partido que se halle

en la oposición no debe entorpecer la labor del que esté en el Poder, sino prestarle su más decidido apoyo para la realización de sus proyectos.

Y por último, manifestó que cuando el partido conservador vió que, en las últimas elecciones se había quedado la circunscripción de Alicante huérfana de representación en las Cortes, se apresuró a prestar su ayuda a los conservadores alicantinos,

Añadió que al ser designado él, para ostentar la jefatura del partido en esta provincia, la había admitido dispuesto a hacer todo cuanto pueda en bien de la nación entera.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos.

Carreras y sustos

Por la noche en el tren correo regresó a Madrid el Sr. Bugallal.

Al llegar a la estación se oyeron vivas a Bugallal que fueron contestados con una atronadora silva y vivas al Comité de huelga y a Marcelino Domingo.

La confusión en aquellos momentos fué horrible.

La guardia civil de caballería y guardia de Seguridad, cargaron sobre los grupos logrando dispersarlos. Lamentamos lo ocurrido.

AVISO

Se compra papel viejo, a 1'50 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 80 céntimos kilo.—Metal viejo, a 1'90 ptas. kilo.—Cobre, a 2'75 ptas. kilo.—Plomo, a 60 cts. kilo.—Lana de colchón, a 2'25 ptas. kilo.

Calle de Artilleros, núm. 7.—(Baratillo).

Josefa Aracil Santacreu
Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4. 1.º—ALICANTE

Academia de Corte y Confección
SISIEMA MARTÍ

Dirigida por la Profesora titular

Delfina Martínez Verdú

Plaza de Alfonso XII, núm. 14 principal.—ALICANTE

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchon a 2'50 pesetas kilo	Trapos de colores a 0'20 pesetas kilo
Retales de paño nuevo a 1'50 id. id.	Plomo a 0'60 id. id.
Trapos de paño y lana a 0'90 id. id.	Cobre a 3 id. id.
Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.	Metal a 2 id. id.
Trapos de algodón blancos a 0'50 id.	Zinc a 1 id. id.
Trapos de algodón negros a 0'60 id.	Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.

NO CONFUNDIRSE, ALMACEN DE TRAJOS, Calle de la Concepción, 38

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

Parte alemán

En Rupprecht, continuó la actividad en la artillería.

Logramos avanzar al oeste de Kemmel, en donde aprisionamos a 2 oficiales y 50 soldados.

El Ejército del príncipe heredero continuó las acciones locales.

Al norte del Aisne y al noroeste de Chateau Thierry, rechazamos al enemigo.

Al sureste de Nancy nos apoderamos de las líneas enemigas.

A ambos lados del Avre, hicimos al enemigo 300 prisioneros.

Nauen, (noche).—En el frente de batalla no ha habido cambio notable en la situación.

Parte turco

Viena, (oficial).—En las proximidades de la costa al este del Jordán ha aumentado parcialmente la actividad de la artillería por ambas partes.

Derribamos un aeroplano enemigo.

En los demás frentes nada nuevo digno de mención hay que reseñar.

Parte francés

Paris, (oficial noche).—Entre los ríos Ourcq y Marne seguimos con éxito las operaciones de detalle.

Las tropas francoamericanas han ensanchado sus ganancias desde el norte Evinly hasta los bordes del Esdecher, tomando Neuill, La Patrie, Bouresches, mejorando las posiciones frente a Bligny, proporcionándonos la totalidad del pueblo un número de prisioneros alemanes que pasa de doscientos.

Actividad en las artillerías al norte del Ourcq y oeste de Reims.

Parte inglés

Londres, (oficial). Nuestros aviones han destruido tres globos cautivos y un avión.

Arrojamos un centenar de bombas sobre diversos objetivos del enemigo, entre ellos Busigny, Valenciennes, Gateau y San Quintín. Perdimos un aparato.

Los aviones alemanes

Bombardeo de París

Noticias de última hora dicen que nuevamente han volado los aviones sobre París.

Se dieron los toques de alarma, refugiándose el vecindario en los subterráneos.

Los aviones arrojaron gran cantidad de bombas explosivas.

Se sabe que resultó un muerto y varios heridos.

Cierre de puertos

Precauciones

Washington. El secretario de la Marina ha decretado el cierre de los puertos de Boston, Filadelfia y otros del Atlántico a consecuencia de los hundimientos de barcos por los submarinos alemanes que navegan por aquellas aguas.

Ya escampa

Ataques aéreos

Washington.—El periódico Financial Times, dice que se han registrado varios ataques aéreos contra los Estados Unidos.

La alarma es grandísima y cunde el pánico en las ciudades de la Unión.

La gran victoria del Kronprinz

Nuevos d. talles

Nauen, (noche).—La gran victoria del Kronprinz en el Aisne, ha destruido considerable parte de las fuerzas beligerantes y medios de combate de los enemigos.

A los 55.000 prisioneros comunicados, hay que añadir las bajas por muertos, heridos y desaparecidos.

Los rápidos avances de los germanos han despedazado las mermadas reservas de Foch, obligándole a utilizar precipitadamente las divisiones en el punto escogido por el alto mando alemán.

Con ello ha quedado Foch privado de libertad de movimiento.

La importancia de la derrota del enemigo refléjase en las armas perdidas y el material de guerra.

Además muchas fábricas, vagones, locomotoras, material de puentes, todo ello ha quedado al servicio de los alemanes.

Nueva York a oscuras

Todo en tinieblas

Otro despacho de Nueva York dice que todas las luces de la población a excepción del alumbrado de la calle del interior se han suprimido hasta nueva orden.

Vapor hundido

Tripulación salvada

Londres.—Dicen de Washington en un informe del ministerio de Marina, que del vapor británico «Harpathien» hundido el miércoles por un submarino se salvó la tripulación.

Un naufragio

16 ahogados

Paris.—Dicen de Nueva York que una canoa de salvamento del vapor «Carolina» torpedeado, conteniendo 35 pasajeros, naufragó a causa del temporal pereciendo 16 personas.

Raptor ejecutado

Mataba a los niños y vendía la carne

Berna.—Un telegrama de Constantinopla anuncia que ha sido ejecutado en Mossul un árabe, después de comprobarse que raptaba a los niños, los mataba y vendía su carne en el mercado.

La guerra submarina

Hundimientos

Nauen, (madrugada).—En el Mediterráneo hundieron los submarinos alemanes y austro-húngaros cinco vapores y seis veleros con un conjunto de 20.000 toneladas de registro bruto.

Los vapores que fueron torpedeados formaban en convoyes protegidos, siendo uno de ellos un transporte con material de guerra.

Detalles de un hundimiento

Lo que dice un tripulante

Coruña.—Un tripulante del vapor inglés «Carlton» torpedeado el día 29 de Mayo último refiere que el hundimiento ocurrió cuando se disponían a auxiliar a los naufragos del vapor «Begen».

La guerra al día

Extracto de operaciones

Continúa el paréntesis de la gran batalla, quedando reducidos los combates a pequeños encuentros de carácter local.

Aprovechan los aliados el paréntesis abierto, en el gran asalto germánico para rectificar defectos de su primera línea de atrincheramientos,

valiéndose de pequeños avances episódicos.

Con esta finalidad han ensayado su afán de ganar terreno al norte del Aisne en dirección de Fortenoy.

También intentaron idéntica progresión bélica entre el Ourcq y el Marne y en las cercanías de Chateau Thierry sin conseguir en ninguna de las referidas zonas, ventajas que puedan estimarse como positivamente apreciables.

Los alemanes intentaron varios choques a ambos lados del Ardre.

En Italia solo hubieron episodios locales.

EN LA AUDIENCIA

Cuatro cadenas perpétuas

El viernes a las nueve terminó la vista ante el tribunal de jurado de la causa seguida por el Juzgado de Aliante contra Francisco, Baldomero y Salvador Blasco Llorens y Bantista Pastor Pérez, quienes en la finca denominada «La Alquería», dieron muerte al guarda jurado del monte «La Ballestera».

El fiscal y la defensa pronunciaron brillantes informes, solicitando el primero la pena de cadena perpétua para los cuatro procesados y el segundo la absolución de sus patrocinados.

Los jueces populares emitieron un veredicto de culpabilidad y en su consecuencia fueron condenados los cuatro procesados de acuerdo con la petición del fiscal.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han practicado en este establecimiento, las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Ninguno.

Defunciones

María del Carmen Albert y Alonso, 51 años; Manuela Alberola Pomata, 3 meses; Rafael Gomis Ruso, 12 años; Juan Farach Moltó, 61 y José Celdrán Cárceles, 48 años.

Matrimonios

Enrique Climent con Clotilde Cabrera, y Joaquín Quereda con Carolina Reus.

Las cédulas personales

El día cinco del presente mes, empezará la recaudación en período voluntario del impuesto de cédulas personales, durante el plazo de tres meses, en las oficinas de arbitrios de estas Casas Consistoriales, de nueve a trece de la mañana.

Propaganda desesperada

Por casualidad llegan a nuestras manos dos tarjetas postales de las que el Consulado de Italia en Alicante ha tenido a bien repartir entre los alicantinos para fomentar un odio hacia los Austro-Húngaros que la verdad se encarga de esclarecer para vergüenza de quienes recurren a estos medios de difamación.

Nada de particular tendrían esos cartones si sus figuras no tuviesen inscripciones al pie alusivas a los que tan noble y humanamente están peleando desde que estalló la guerra, y conste así señores del *dolce far niente* son más los que opinan como yo que los que ostentan su disparatado criterio, pero en fin en algo han de pasar el tiempo.

Dicen las tarjetas en cuestión que su fotograbado consistente en unos palos con puntas de acero en uno de sus extremos, empleado para lanzar granadas de mano, los utilizan para rematar heridos; no hay derecho a diafanar tan impunemente.

Entonces ¿de que les sirve a estos soldados el machete y el revolver? ¿tan inhumanos son que llegan a convertirse en fieras sedientas de sangre humana?

Calma, calma; el feliz autor de tan tremebunda tontería ha tocado el ridículo con todos los agravantes de de una supina imbecilidad; nadie, absolutamente nadie creerá que haya persona humana que se atreva a matar un semejante suyo que esté a sus pies moribundo, ni por feroces que sean; nadie es capaz a pensarlo a esepeión de los italianos que lo dan como cierto.

No es ese el camino, la verdad no necesita de tontadas y esta que acaban de cometer es la que con más indelebles caracteres refleja la manera de ser de cuantos se acojan á ella para hacerse pasar por lo que no son nos conocemos muy de cerca y sabemos lo que cada cual es capaz de hacer.

Pero en fin nuestro asombro no para ahí lo que más nos ha sorprendido es que consientan cierta clase de personas mas indicadas para otros asuntos que para niñadas así vaya su nombre de boca en boca y caiga sobre ellos todo el peso de su propia obra, eso dice muy poco en favor de nadie y confesamos nuestra extrañeza.

Vaya, vaya con los señores del *macaroni* y que guasones; más valiera que foto rabasen lo que se hace en Francia para darlo á conocer á los pocos españoles que todavía viven en el limbo, eso sería meritorio y educativo, pero las inocentadas que están haciendo parecen mejor que nada juegos de niños.

CLARITO

La escasez de trigo

En Madrid ha empezado a sentirse ya la falta de esta primera materia para la fabricación del pan y su Ayuntamiento se propone traer de la Argentina el necesario para un año haciéndose cargo de cuantos gastos ocasiona si antes no llevan a cabo el proyecto de las tahonas reguladoras; de cualquier forma se ven amenazados por un grave conflicto y como en otras muchas capitales, haciendo honor al carácter de nuestra robusta raza, vamos a ponerle remedio cuando el mal empieza a enseñorearse.

Los apuros á todos llegan, el efecto de un comercio de bandidaje es general ya en España; no nos hacia falta otra cosa que fueran tomando ejemplo de lo que aqui se hace con las harinas y las mixturas para concluir de coronar nuestra situación como merecemos ya que ni defender tan solo nuestros intereses sabemos; si en lugar de ir las mercancías que salen de nuestra nación donde van siendo al punto que menos debieran ir, fueran a otra parte, los vcingleros que por un patriotismo mal entendido creen que nuestra mayor nobleza consiste en favorecer a nuestros enemigos los frances, ya se preocuparian de vigilar su ruta, de denunciar cuanto vieran y cuanto se imaginan en lugar de enmudecer como enmudecen tan vergonzosamente, como en las circunstancias presentes.

Todos como uno debieramos perseguir a sangre y fuego ese trasiego que se está continuamente haciendo de los productos de nuestro suelo para no venir á parar á lo que hemos venido y aun es fácil consiguiéramos bastante, mucho más de lo que nos figuramos.

Apesar del cuidado que lleva nuestro Gobierno en que nada se le oculte todavía llegan hasta nosotros noticias tan espeluznantes que al no venir por el conducto que vienen las creéramos un canard, una broma, lo que fuere menos creerlas tan venidicas como son.

Nuestra profesión por los suelos

A diario se dan casos tan vergonzosos por sujetos mal llamados periodistas que ponen nuestra honrada y digna profesión en el más bajo nivel que pueda colocarse y conste lector querido que allí donde encuentres a uno de estos tipos de rapina u hombres sin dignidad encontrarás el loro mejor amaestrado para decir

soy una persona honrada, con un énfasis, con un empaque que el mismo delata la baja de sus sentimientos.

Hace muy pocos dias se lamentaba un querido colega local de que tuviera el atrevimiento uno de estos chantagistas de usar el nombre del periódico, al cual no pertenece ni *h* *perleuecido*, para intentar engañar cierto establecimiento.

Más tarde, días después oímos la sanz-facon de otro pájaro por el estilo sacudiéndose responsabilidades que solo él había contraído desde el punto y hora que nunca supo cumplir con el cargo que tiene harto vilipendiado por su propia conducta y sus procedimientos lo más en pugna con los principios de moralidad que todo buen periodista debe tener presentes.

Nosotros que procuramos aprender en todos momentos de quienes por su larga vida periodística tienen motivos más que sobrados para enseñarnos, nos condelemos muy profundamente que hayan seres envanecidos sin tener por que dentro de nuestra profesión y de otros que en vez de dar ejemplo de pulcritud sean los primeros que no sabrían vivir fuera de la cienaga inmundada del vicio

NOTICIAS

SE VENDEN.— Puertas de jardín de hierro y madera en buen uso.

Darán razón en la calle de la Infanta número 2, tienda.

AMA DE CRIA.— Se necesita una con leche fresca para criar en casa de los padres.

Razón, Liorna, 17, 2.º

Al público

El Doctor Francisco Ramos Martin ha trasladado su clínica al Pasage de Amérigo num. 1 donde continuará la consulta de Medicina y Cirujía gene-

ral de enfermedades de la Infancia de 12 á 2 y de 6 á 7 de la tarde.

Con gusto hacemos público el cambio de domicilio de este reputado doctor para que llegue a conocimiento de su numerosa clientela.



Desde el lunes 3 del corriente y durante nueve días consecutivos, se rezará al toque de Oraciones en la Iglesia del Convento de las Monjas Capuchinas, el

SANTO ROSARIO

por el eterno descanso del Sr. D. José Marco Oliver

que falleció en Alicante el día 29 de Mayo próximo pasado.

R. I. P.

La familia ruega a sus numerosos amigos se asocien a este piadoso acto.

Alicante 3 Junio 1918.

A las personas caritativas

Un joven que tuvo la desgracia de extraviarse cierta cantidad que no era suya, nos visita para rogarnos le abramos una suscripción con el fin de recaudar los fondos que le ponen en duro trance; convencidos de la veracidad de sus palabras y de la atribulación que en estos momentos pesa sobre quien pide amparo de las personas piadosas, nosotros con él, pedimos también á quienes quieran socorrerle y en el momento de hacernos entrega del donativo, daremos el nombre del interesado, víctima de la mas aflictiva situación.

Suma anterior. 10'50 ptas.
Un depte. de comercio. 2'75 »

Total recaudado 13'25 ptas.

60 Prop. Casa Editorial Maucci.

Hernán Cortés y Marina 57

Pero Apanax que había fijado sus ojos en mí y me consideraba como medio para llegar á ocupar el puesto de mi padre, se opuso constantemente: empezó á conspirar contra él, y cuando creyó oportuno el momento para realizar su hazaña, me habló de su amor á mí, que le había seguido en la sombra, que conocía su infamia y que si no le había dicho nada á mi padre, fué por no causarle un disgusto.

—¿Cómo!, exclamó Cortés, frunciendo el entrecejo y mirando fijamente á la india. Ese hombre te amaba y nada me has dicho.

—Para qué, contestó Marina con sencillez, si yo no le amé nunca, si cuando me habló de su amor le rechacé indignada. Así se vengó el misarable. Se puso de acuerdo con una

Así fué que contestó á éste, después de haber estado reflexionando un buen rato:

—Me preguntas de quien debo recelar y á quien debo temer, y tengo que contestarte lo que quizás te parezca extraño; pero que, sin embargo, es sumamente verdadero. Tus primeros enemigos, aquellos de quienes más debes recelar, es los que tienes más cerca de tí, de los que están á tu lado, de los que te miran cuando tú no los ves.

Hernán Cortés fijó una mirada sorprendida en la india.

—¿Qué me quieres decir, exclamó; he de desconfiar de mis soldados; ¿he de dudar de ellos?

—No. No es de los tuyos de quien debes abrigar temor, sino de esos esclavos que te regalaron en Tabas-

Administración de Correos

Horas de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

Encina 1.ª expedición, a las 6.
 Correo Murcia 1.ª expedición a las 6.
 Correo de la Marina 1.ª expedición, 9:30.
 Encina 2.ª expedición, 14.
 Conducción a Alcoy, 14:30.
 Conducción a Santa Pola 15:30.
 Mixto de Murcia, 2.ª expedición 15:30.
 Mixto de la Marina 2.ª expedición 16:20.
 Correo de Madrid 19:15.
 Mixto de Madrid 21:30.
 Palma de Mallorca los sábados a las 12:30.
 Orán los martes.
 Argel los días 5, 15 y 25.

LEGADA DE LOS CORREOS

Mixto de Madrid, a las 6.
 Palma de Mallorca los viernes a las 7.
 Correo de Madrid, 8:30.
 Conducción de Alcoy, 9.
 Conducción de Santa Pola, 9.
 Mixto de la Marina 9:40.
 Correo de Murcia 12:15.
 Encina 1.ª expedición, 12:50.
 Correo de la Marina, 16:30.
 Mixto de Murcia, 21:10.
 Encina 2.ª expedición, 21:20.
 Orán los domingos.
 Argel los días 2, 12 y 22

SERVICIOS

Giro postal. De 9:30 a 13.
 Caja postal de ahorros. De 9:30 a

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16:30 a 18:30 y de 19:15 a 20:30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16:30 a 18:30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15:30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9:30, a las 13:30, a las 16:45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recojen a las 11:15, a las 14, a las 17:15 y a las 20:15. En el buzón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se recojen a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10:15. Los demás a las 12:30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de los trenes correos

ENIR-DAS

Correo de Madrid, a las 8:00.
 Mixto de Madrid, a las 6.
 La Encina, a las 12:50.
 Correo de Murcia, a las 12:15.
 Mixto de Murcia, a las 21:10.
 Andalucía, a las 21:20.
 Alcoy, a las 7.
 Correo de la Marina, a las 5:57.
 Mixto de la Marina, a las 9:30.
 Palma de Mallorca, los viernes.
 Orán, los domingos.
 Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

Correo de Madrid, a las 20:00.
 Mixto de Madrid, a las 22:10.
 La Encina, a las 6.
 Correo de Murcia, a las 6:30.
 Mixto de Murcia, a las 16:10.
 Andalucía, a las 14.
 Alcoy, a las 13.
 Correo de la Marina, a las 10:15.
 Mixto de la Marina, a las 16:5.
 Palma de Mallorca, los sábados.
 Orán, los martes.
 Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castañes 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a la venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante
 Operaciones de Banca y Bolsa.
 Cuentas corrientes con interés.
 Caja de Ahorros.
 Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

Lana de corcho

La mas higiénica.—La mas elástica.—La mejor para hacer colchones y almohadillas.—Para mas detalles dirigirse. Asoc. C. C. Carmen 3 Liria

Recibos de alquiler

En la imprenta de este periódico se venden recibos de alquiler de casas, estent. y cinco céntimos el talonario de cien hojas.

Tarjetas de Visita

En la imprenta de este periódico ha recibido un grandioso y variado surtido de tarjetas de visita para señoras y caballeros desde 1:50 pesetas en adelante, el ciento.

Ocasión

En la imprenta de este periódico se venden libretas de vales de cuenta hojas en papel satinado superior a treinta céntimos una.

Tarjetas postales

En la imprenta de este periódico se hallan a la venta magnificas y variadas colecciones de tarjetas postales, desde cinco céntimos hasta 30 pesetas.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el Moro de Venecia.—La Dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. Manón Lescaut.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espigas de una flor.—Hernán Cortés.—Eloísa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Las Candelas.—El Perro.—Carín.—Los siete niños de Egipto.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.

Imprenta Hijos de J. García
 Castañes, 55

58 Prop. Casa Editorial Maucci.

co, que está a cerca de ti y que todo lo ven, todo lo guardan y que pueden hacerte mucho daño con sus observaciones.

—Y qué ha de hacer era gen et repuso Cortés, con desdenoso acento el más fiero de ellos es ese Apanax, que tan orgulloso se mostró el primer día. Ya lo estás viendo ahora.

—Pues ahora es cuando me inspira más recelo. Tú no conoces a Apanax. Es falso, astuto, rastreador y malvado. Sabe disimular hábilmente, tiene la virtud de esperar, el día que dá el golpe, lo hace con la seguridad del éxilo.

—Presumo que exageras en la pintura que haces de Apanax.

Marina no pudo menos de sonreír decirla á ella que exageraba, cuando

Hernán Cortés y Marina 59

precisamente tantos y tan poderosos motivos tenía para conocer á aquel hombre.

Su amante le contemplaba atentamente y al verla sonreír le dijo:

—Parece que te sonríes. Comprender sin duda, que tengo razón.

No me sonrío por eso, sino por que digas que exagero, cuando nadie mejor que yo le conoce.

Mira, mi amado caballero; ese hombre es tan ambicioso como cruel y tan hipócrita como cobarde, era en mi tribu uno de los guerreros quien más estimaba mi pobre padre.

Cuando desembarcásteis en nuestra tierra y se fueron recibiendo noticias vuestras, mi padre que ya tenía motivos para conocerlos por otras expediciones anteriores, se mostró inclinado á pactar alianza con vosotros y á ponerse á vuestro lado.